



Pièces	6 Pièces
Superficie	315 m²
Référence	8028449
Prix	2 250 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

Sur les hauteurs de Vallauris, villa provençale située dans un secteur résidentiel au calme avec vue panoramique sur la mer et les montagnes. Elle se compose sur 274m² d'un double séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine équipée, 4 chambres en suite avec dressing et terrasses vues panoramiques. Terrain d'environ 1 500m² avec piscine à débordement. Appartement de 35m² indépendant. Garage de 39,86m² et plusieurs places de parking extérieur. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 900 €/an

On the heights of Vallauris, Provencal villa in a quiet residential area with panoramic sea and mountain views. The 274m² villa features a double living room, dining room, fitted kitchen, 4 en suite bedrooms with dressing rooms and panoramic terraces. Land of approx. 1,500m² with infinity pool. Independent 35m² apartment. 39.86m² garage and several outdoor parking spaces. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 900 €/yearly

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

